

C jmara de Autopartes busca alternativas ante la escasez y estafas con los repuestos

Autor Administrator

Wednesday, 14 de June de 2017

Modificado el Wednesday, 14 de June de 2017

El presidente de la Asociaci n de Importadores y Vendedores de Repuestos Automotrizes del estado Zulia (AIVRAZ), Eudomar Gonz lez, inform  que en 2017 se vive un momento muy dif cil en el sector automotriz. â€œEstamos buscando alternativas, siempre tratando de innovar para obtener buenas soluciones ante la escasezâ€.

Asegur  que en estos momentos no es solo la escasez por lo que se ven afectado, sino tambi n personas â€œoportunistasâ€ que buscan hacer negocios comprando repuestos de mala calidad en China para venderlos ac  y perjudicar tanto al consumidor como al gremio.

Coment  sobre quejas que ha recibido de parte de agremiados quienes aseguran que â€œaunado a eso existen las empresas de malet n, revendedores y dem s que compran esos productos para revenderâ€ , rese  el portal laverdad.

â€œHoy en d a es dif cil presentar una marca nueva que cumpla con est ndares de calidad. Cuesta darle entrada por la desconfianza y el temor a tanta basura que est n vendiendoâ€, inform .

El presidente de la C jmara de Autopartes del Zulia, afirm  que a pesar haber productos de muy buena calidad en China, las personas que est n yendo a comprar, no est n haciendo pruebas de calidad antes de traerlos.

â€œCuando yo hablo de los oportunistas, son aquellos que no saben de repuestos, sino que ven la oportunidad de traerlos porque nadie lo est  haciendo. Se aprovechan de la situaci n, sin medir las consecuencias que eso pueda traer. Muchos vendedores me han llamado para decirme que han comprado repuestos a ciertas personas que venden y distribuyen, y al momento de ellos venderlos resulta que son de mala calidad. Luego no localizan a la persona a quien le compraron para poder cambiarloâ€, coment .

Gonz lez inst  a los vendedores a integrarse a la C jmara de Autopartes para la atenci n de irregularidades. â€œDeben pertenecer al gremio. Nosotros a trav s de la C jmara tratamos de orientar a las personasâ€.

Propuesta gubernamental

Gonz lez acus  que, a pesar de existir una propuesta por parte del Gobierno regional de traer repuestos de Colombia y que se les permitir a vender a un precio mayor, la C jmara de Autopartes del Zulia no fue invitada a participar en el plan.

Afirm , que el sector de autopartes es muy grande, y se deben buscar soluciones reales ante la situaci n que vive el pa s.

AIVRAZ, busca como gremio, evitar llegar al punto donde los negocios bajen sus SantamarÃ-a y comiencen a vender vÃ-a Internet. â€œAhorita se hace cuesta arriba sostener cierta carga de trabajadores en las empresas. La escasez es tan grande, que actualmente los concesionarios no tienen repuestos ni para los vehÃ-culos que tiene allÃ-â€•, puntualizÃ³.

AsegurÃ³ que parte de las labores de la CÃmara de Autopartes del Zulia pretenden evitar que mantener un vehÃ-culo sea un â€œdolor de cabezaâ€• para sus propietarios.

<http://www.descifrado.com/camara-autopartes-busca-alternativas-ante-la-escasez-estafas-los-repuestos/>